

Stuttgarter Schnellstrassen (ca. 1970)

Kurzbeschreibung

Der Wiederaufbau der westdeutschen Großstädte nach dem Zweiten Weltkrieg war geprägt vom Ideal der autofreundlichen Stadt. Dazu zählten auch der Ausbau innerstädtischer Schnellstraßen und die Anbindung an Autobahnen als Langstreckenverbindungen zwischen den Städten. Auf dem Bild ist das Schnellstrassenkreuz am Charlottenplatz in Stuttgart zu sehen, der Stadt, in der die Autohersteller Mercedes-Benz, Porsche und Maybach ihren Sitz haben. Fotograf/in unbekannt.

Quelle



Quelle: Schnellstraßenkreuz am Charlottenplatz in Stuttgart. Aufnahmedatum: ca. 1970.
bpk-Bildagentur, Bildnummer 30008519. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur:
kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk

Empfohlene Zitation: Stuttgarter Schnellstrassen (ca. 1970), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,
<<https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-146>>
[28.04.2024].